
Reunião Gincana – 18 de Maio de 2017 

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e dezessete realizou-se reunião de transição com 

o tema gincana. Presenças:  Diretora-geral, prof. Luciana N Loponte, Chefe do DEAP, Marcelo 

Leão, Chefe do Depex, Maurício Escobar, representando a próxima gestão, Diretor eleito 

Jeferson Wolff, Chefe do Depex, Glederson dos Santos, Coordenador de Extensão, Vinícius 

Borba, representantes da equipe organizadora de gincanas e os seguintes alunos 

representando as equipes: Alison Lima, Bernardo Barcellos, Cássia Ferreira, Amanda Cordeiro, 

Thiago Cezimbra, Gabriel Fernandes e Renan Goethel. A reunião inicia com a fala do 

representante da equipe Szorta Alison Lima sobre a possibilidade levantada pelo professor 

Jeferson de que a gincana fosse realizada no período da noite. Os representantes da equipe 

organizadora falam das dificuldades encontradas no ano passado com a realização da gincana 

em dois finais de semana, e que iniciar a gincana na sexta-feira em um horário que seja 

anterior às 19h também não é o ideal. A primeira sugestão, vinda dos representantes de 

equipe com relação ao horário seria das 22h de sexta até às 10h de sábado. Luciana fala que 

para avançar nessa situação é preciso definir a comissão que vai trabalhar frente à organização 

dessa gincana, e que essa comissão é que juntamente com os alunos poderá definir além dos 

horários outras questões que implicam no funcionamento da escola e como vai se dar o 

processo da gincana. Luciana pergunta ao prof. Jeferson qual a posição da futura gestão com 

relação a organizar essa gincana, a qual professor Jeferson responde que “se formos gestão 

não tem problema nenhum”, porém que quem está na gestão é que deve organizar. Luciana 

responde que a gestão atual em nenhum momento trabalhou com a possibilidade de fazer 

uma gincana no horário noturno, “de virada”, que essa foi uma questão que o professor 

Jeferson levantou com os alunos, que temos um ponto de impasse e com relação as datas não 

temos como prever quando que haverá essa nomeação, fazendo a troca da gestão. Luciana 

fala que não tem como a gestão organizar sem um grupo de professores dispostos a assumir, e 

que hoje não se tem essa equipe, e que se a nova gestão também não se dispõe então se tem 

um impasse. O aluno Alison fala que todo ano pelo menos um professor acompanha cada 

equipe. Luciana salienta que serão necessários no mínimo dois professores responsáveis por 

equipe, e que a atual gestão não tem no momento essa equipe, e se o professor Jeferson não 

oferece nenhuma alternativa então este assunto terá que ser retomado posteriormente. 

Professor Jeferson fala que “se for gestão” trabalhará nisso, inclusive o professor Vinicius 

Borba, que já participa de uma das equipes e será coordenador de extensão na próxima gestão 

também trabalhará nessa demanda, quando for gestão. Jeferson fala que faltando 50 dias para 

a gincana os prazos já estão apertados. O representante da equipe organizadora de gincanas 

fala que independente do horário em que a gincana irá ocorrer é importante que seja definido 

se a equipe organizadora será a deles ou não, para já poderem começar a trabalhar. São 

apresentadas pelos alunos outras opções de horários, uma delas começando na sexta às 13h 

ou 15h e indo até umas 23h, retomando no sábado das 8h às 16h, a equipe organizadora 

lembra que na sexta a tarde não conseguiria estar com a equipe completa. Luciana fala que 

sem a equipe de trabalho formada não é possível responder, que a primeira coisa a fazer é 

montar a equipe, solicita que as equipes então tragam os nomes dos servidores que irão ser 

responsáveis por cada equipe, e então será realizada uma reunião com essas pessoas, com a 

comissão formada e envolvendo a coordenadoria de extensão. É apresentada pelos alunos 

outra opção de horário, no sábado das 7h até às 21h, a qual a equipe organizadora afirma não 



ter problemas em realizar, representantes de equipe, porém, afirmam que esse seria um 

horário ruim por ser muito cansativo e que o resultado final sairia muito tarde. Professor 

Mauricio questiona a possibilidade de postergar a data da gincana para setembro, por 

exemplo, e que caso as equipes queiram a troca de data poderia ser encaminhado a PROEN o 

pedido de alteração de calendário. Os alunos respondem que não tem interesse em trocar a 

data, devido a diversos fatores, entre eles a organização que já vem ocorrendo, e que quanto 

mais para o final do ano mais próximo às datas de vestibular. Com relação aos professores 

responsáveis pelas equipes os alunos consideram que seja fácil de conseguir responsáveis, pois 

vários professores já vêm fazendo isso, inclusive o professor Vinicius cita que como professor 

que já participa há anos da gincana, afirma que se a gincana for organizada para a madrugada 

toda ele estará a madrugada toda com a equipe, e que considera o horário da noite melhor, 

pois os alunos estarão dentro da escola, e que em anos que a gincana foi interrompida cedo, 

os alunos ficaram a noite pela rua, e que o professor responsável por uma equipe cuida de 

todos os alunos, não só os da sua equipe. Professor Vinicius fala ainda da questão das 

definições e transição, e que se até a data da gincana trocar a gestão, ele, como futuro 

coordenador da extensão tomará ciência com a atual coordenadora e seguirá o trabalho que 

se iniciou. Cita que considera a melhor proposta a da gincana sem interrupção, pois ao 

interromper a gincana aqui dentro o evento continua na rua, sem controle dos responsáveis. 

Representantes das equipes dizem que o evento sendo ininterrupto não haveria ainda a 

necessidade de QGs fora, o que já resultou em problemas em anos anteriores. O 

representante da equipe Hawaianos fala que a equipe dele gostaria que fosse permitido 

apenas à comunidade escolar a participação na gincana, pois com muitas pessoas “de fora” 

desconfigura a proposta de gincana escolar, e que o melhor formato segundo ele seria que a 

“rua” da gincana fosse dentro do câmpus e no máximo até o parcão para evitar problemas, 

como acidentes. A reunião termina com a solicitação da professora Luciana para que as 

equipes apresentem os servidores responsáveis para então se dar inicio as definições sobre a 

gincana e organização, e que quando tiverem esses nomes se marcará uma nova reunião. 

Nada mais havendo a tratar lavrei a presente ata, Janaína Vargas Escouto. 


